

EXPRESS

ATHLÉTISME

Petra Bajeat ne prend pas de risque

Les championnats du monde Masters n'ont pas bien débuté pour Petra Bajeat (E2A), à Malaga (Espagne). L'Angevaine a en effet abandonné son pentathlon juste après la première épreuve, le 80 m haies. « J'ai ressenti une gêne musculaire et j'ai décidé de jouer la sagesse », explique l'athlète qui espère être pleinement rétablie pour défendre ses chances lors des épreuves individuelles à venir de la hauteur et de la longueur.

BASKET

L'EAB sans Jérémy Bichard face à Vitré

Déjà vainqueurs de Brissac puis des Espoirs du Mans, les joueurs de l'Etoile Angers Basket disputent ce soir leur troisième match de présaison face à Vitré (N1), à 20 h 30 à Saint-Fulgent. Pour l'occasion, ils devront se passer des services de Jérémy Bichard qui s'est cassé une dent, lundi à l'entraînement. L'EAB entamera sa saison de N1 le 21 septembre à La Rochelle.

Cholet avec Carl Ona-Embo à Sablé

Killian Hayes au repos en raison d'une contusion à l'orteil et Olivier Troisfontaines retenu en sélection de Belgique, CB compte ses joueurs depuis le début de la semaine. « Il reste sept pros », calcule Régis Boissié qui, depuis mercredi, a accepté d'accueillir Carl Ona-Embo à l'entraînement. L'ancien meneur de CB (2011-2013), actuellement au chômage après avoir porté les couleurs de Nantes (Pro B) l'an dernier, pourrait même intégrer le collectif choletais ce week-end à Sablé. « Nous verrons si cela est possible », explique Boissié qui se veut en revanche affirmatif sur la suite : Carl Ona Embo ne signera pas à CB cette saison. « La situation actuelle est du donnant-donnant. La présence de Carl nous est bénéfique car cela hausse le niveau d'opposition à l'entraînement. Cela doit également nous permettre de ne pas trop tirer sur les joueurs. Quant à Carl, il se maintient en forme en attendant de trouver un club. »

T. B.

Deux gros morceaux au programme

A deux semaines de l'ouverture de la saison de Jeep Elite, Cholet Basket



Cholet, avril 2013. Carl Ona-Embo pourrait renforcer le collectif choletais ce soir face au Mans puis demain contre Strasbourg.

Photo CO - Etienne LIZAMBARD

poursuit sa montée en température. Après s'être frottés à Nanterre (71-84) puis Gravelines (67-81) le week-end dernier à Vannes, les joueurs de Régis Boissié ont rendez-vous ce week-end avec Le Mans (ce soir, 20 h) puis Strasbourg (demain 20h), à Sablé dans le cadre du Trophée Sarthe Basket.

Face aux Sarthois, les Choletais de-

vront notamment se méfier de la vista du nouveau meneur Michaël « Juice » Thomson, auteur de 29 points et 4 passes (pour 27 d'évaluation) lors de la dernière sortie du MSB contre Nanterre (86-72). Côté manceau, Cameron Clark, l'ailier fort champion de France 2017 avec Chalou, pourrait faire ses débuts.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 7 septembre 2018

Cholet se met dans le dur !

Amical. Le Mans - Cholet, à Sablé, ce soir (20 h). Avant de se coltiner Strasbourg demain, CB va se frotter à son champion de France de voisin. Deux gros morceaux en deux jours.

Ne pas se fier aux apparences

Analyser le Trophée du Golfe par le seul prisme des résultats serait hors sujet à cette période de l'année. Effectivement, Cholet s'est incliné à deux reprises, de 13 points contre Nanterre (71-84) et de 14 face à Gravelines (67-81), mais le contenu et le contexte offrent quelques jolies perspectives. Les hommes de Régis Boissié ont rivalisé et montré de bonnes choses, pendant 30 à 35 minutes à chaque fois.

« Sur ces deux matches, on a joué les yeux dans les yeux avec nos adversaires, valide le coach. Contre Nanterre, il n'y avait que 2-3 points d'écart à cinq minutes de la fin, mais ces derniers instants étaient un peu de trop pour nous. On avait déjà joué mardi et jeudi, en effectif réduit en plus, mais on a réussi à pousser Nanterre dans ses retranchements. » Rebelote le lendemain contre le BCM : « Il n'y a que deux points d'écart au début du 4^e quart,

mais sans Killian (Hayes) et Olivier (Troisfontaines), la fraîcheur physique a fait la différence contre des adversaires au complet. »

Du renfort à l'entraînement

Les Choletais ont donc manqué de fraîcheur à Vannes. D'un côté, il y a la blessure de Killian Hayes, touché à un orteil (examens en début de semaine), et l'absence du Belge Olivier Troisfontaines, retenu en sélection. D'un autre, demeurent l'obligation d'enchaîner et de mettre de l'intensité à l'entraînement, alors que la reprise du championnat approche. Au milieu de tout ça, Régis Boissié jongle pour trouver le juste équilibre.

L'entraîneur de CB profite actuellement de la présence de Darel Poirier à la Meillaie. L'intérieur est toujours sous contrat avec Cholet, même s'il se rêve en joueur de G-League d'ici peu. En attendant, sa présence lors des séances est appréciable. Tout comme celle de Carl Ona Embo



Hayes blessé, l'Américain McKee est davantage sollicité.

les feuilles de match ce week-end et dépanner une équipe un peu à court de rotations.

Opposition XXL

Le Mans ce soir, Strasbourg demain. Pape Sy et ses coéquipiers vont parfaire leur préparation face à la crème de la Jeep Elite, à Sablé-sur-Sarthe.

Régis Boissié a priorisé trois axes de travail. D'abord, être « davantage dans le contrôle du tempo en attaque. La vitesse et la volonté de jouer vers l'avant seront notre marque de fabrique, mais il faut aussi trouver de l'alternance. » Ensuite, afficher « une meilleure maîtrise de notre organisation collective en défense. » Et enfin, « réduire le nombre de ballons que l'on rend facilement à l'adversaire. »

J. H.

Le groupe : McKee, Dimanche, Ndoye, Sy, Young, Robinson, Fairell, Poladkhanli, Govindy (Ona Embo).